



Edición No. 1, Enfoque AMERCA

Noticias de Nicaragua

La crisis política y económica que se vive en Nicaragua ha disparado al alza los rendimientos de los instrumentos de renta fija. En febrero 2019, el Banco Central ha fijado su tasa de rendimiento en dólares a un año en 6.50% y los instrumentos de deuda soberana en mercado secundario con vencimientos entre el 2024 y 2030 se transan a rendimientos en moneda local pero indexada al dólar del orden del 10.76% - 13.62%. Los rendimientos de emisores del sector privado para diversos vencimientos a corto plazo cerraron alrededor del 10% en dólares de los EUA.

Información suministrada por el Sr. Gerardo Arguello, Gerente General, Bolsa de Valores de Nicaragua.